

Sehr geehrte Damen und Herren,

zum wiederholten Male wird im Landkreis Oldenburg eine deutsche Meisterschaft im Hallenfaustball ausgerichtet, zu der ich die zehn teilnehmenden Frauenmannschaften ganz herzlich begrüßen möchte.

Ein ebenso inniges „Moin“ möchte ich auch den Organisatoren, Mitwirkenden und Gästen dieser Deutschen Meisterschaft zukommen lassen.

Faustball ist eine der ältesten Ballsportarten der Welt, erste Erwähnung findet er schon in den Zeiten vor Christi Geburt. Relativ spät, vor knapp 150 Jahren, gelangte er dann nach Deutschland, wo er sich schnell ausbreitete, Deutschland ist heutzutage eine der führenden Nationen im Faustballsport.

Auch im Oldenburger Land hat der Faustball eine lange Tradition, so gewannen Spielerinnen aus dem Landkreis 2011 sowohl die deutsche Hallen- als auch die Feldmeisterschaft.

Aber Titel sind nicht alles: viel Enthusiasmus, Spielfreude und Teamgeist sind angesagt, um gerade die Jugend für diese wettskandalfreie und unkommerzialisierte Ballsportart weiterhin zu begeistern.

Diese Personen, die hier Engagement beweisen und mit Herzblut dabei sind, sowie die Organisatoren der Meisterschaft haben einen besonderen Dank verdient.

Ich wünsche allen Spielerinnen eine erfolgreiche Meisterschaft, den Zuschauern eine spannende Meisterschaft und den Organisatoren einen guten Verlauf der Meisterschaft, sowie Ihnen allen einen schönen Aufenthalt im Oldenburger Land.

Christian Dürr MDL

